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質　問　者 質　問　事　項 質　問　要　旨 答弁者

・町長として４年間での成果と課題をどう見る

・今後の九重町の町づくりをどう考えているか

・九重町の将来像検討プロジェクトチームでの
方向性は

・会社の現状は

・存続の意義はあるのか

・被災者の住宅、宅地支援等要望に応えられ
ているのか

・耕地災害の復旧は

・コロナ対策、大雨災害を受けて、今年度事業
の見直しは行っているのか

・九重町における災害の概要について

〇住宅被害状況は

〇河川被害状況は

〇農地被害状況は

・災害発生時の行政発信について

〇避難警戒レベルの無線放送回数は

〇災害発生の情報発信方法は

〇通行止め箇所の広報方法は

〇ホームページへの掲載は

・災害発生後の対応について

〇被災者支援の概要と問い合わせ窓口は

〇町河川復旧見込みは

〇農地復旧見込みは

・避難所の見直しについて

〇指定避難場所で危険だった所は

〇指定避難場所で安全な所は

〇避難場所の見直しは

ここのえまち総合サービス株式
会社について

町　長

大雨災害について 町　長

令和２年第３回定例会　一般質問通告一覧表

1 佐藤　博美

2 野上　香代子

町づくりについて 町　長

７月豪雨災害について 町　長
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７月豪雨災害について

・ボランティアセンターについて

〇期間と総活動人数は

〇被災支援での課題は

コミュニティバスについて

・コミュニティバス運行について

〇災害による路線変更後の広報方法は

〇迂回による遅延の認識は

〇路線及び時刻表の見直し予定は

・災害要因である記録的豪雨の時間と雨
量。被災箇所の原因を検討しているか

・今後の復旧復興対策はどのように進めて
いくのか

・感染防止対策として町が取り組んできた
成果は

・今後取り組んで行く対策の方針は。住民
との連携の図り方は

・町民の不安・相談に対する対応は

・公用車の台数は計画通りか、管理はどの
ように行っているか

・町長の実務と内容は、いくつの役職を
担っているか

・町長として４年間の町づくりの取り組み
成果は、再選出馬の抱負は

・過去経験の無い大災害だが、現状と課題は

・被災地区は台風シーズンを向かえ、不安を感
じている。１日も早い復旧・復興は

・災害事業に対する今後の発注見通しは

各種住民サービス事業、その後
の検証は

・飯田地区における各種証明書発行、その後
の件数等は、改善検討等の検討は

町　長

町財政の今後の見通しは
・財政状況悪化しているが、今後見通しと課題
は

町　長

町　長

新型コロナウイルス感染拡大
防止対策について

町政振興について

有吉　富生3

７月豪雨災害について

小川　克巳4

町　長

2 野上　香代子 町　長

町　長

町　長

７月豪雨災害について
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・災害のうち国、県、町の支援対象になら
ないものはあるか。また、ある場合それに
対してどのように考えているか

・災害に対する町独自の支援策のうち、既
に決定したもの及び検討しているものがあ
るか（事業内容、予算規模、財源等）

・被災者の住宅問題についてどのように考
えているか

・新聞社等のマスコミへの対応をどのよう
に考えているか

・他市町村で実施した施策等調査しているか。
また、その中で九重町が実施していない施策と
しない理由は何故か（２、３例を）

・自主財源を利用して更なる支援策を実施出来
ないか

・災害等でGoToトラベル等の支援を受けられな
かった旅館、ホテル等に対して、復旧後に受け
られる町独自の支援策を検討出来ないか

・今回の災害を過去の災害やハザードマップと
比較対照した結果は如何か

・町の防災計画やマニュアル等を更新する必
要はないか

・空き家バンク等転居の問い合わせ状況は如
何か

・安全な立地に町営住宅を建て、危険地域の
住民の移住を促進しては如何か

・感染症対策と経済活性化の両立をどのように
考えているか

・全ての宿泊施設で感染症対策を行っているか

・ホテル等への入館時もしくは退館時に感染症
罹患が疑われた場合、医療面含めて旅行客に
どのように対応するのか

・季節性インフルエンザ流行期では住民および
旅行客にどのような医療体制や対処法で臨む
のか。玖珠郡医師会との連携は如何か

麻生　良典6

岩尾　茂樹5

小さな拠点づくり（安全で安
心な暮らし）

町　長

感染症対策と観光 町　長

豪雨災害への対応（復興支
援）について

町　長

町　長

新型コロナウイルスへの対策
について
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・被災者に対する支援

〇衣服・食料品・寝具等生活必需品の支給
は

〇自主避難から仮住居への流れは

〇高齢者や障がい者等の支援を必要とする
人への対処は

・災害ボランティアセンターとの連携はど
うだったか

・避難所での３密を避けるためにも、全国
的にホテル避難が進んでいる。町内の宿泊
施設と独自に連携協定を結び、積極的に進
めてはどうか

・職員はもとより、支援員や学校司書の負
担が増している。状況は把握しているか

・独自で取得した資格を専門員として認定
し、処遇に反映できないか

・令和４年度からの計画、策定の重点をど
こにおくか

・プロジェクトチームでの検討はどう進ん
でいるか

・コロナ、豪雨災害と、大打撃を受けた
「農業と観光の町」をどう守っていくか

・財政や役場の体制など、抜本的な見直し
が必要ではないか

コロナ禍での豪雨災害の被災
状況と復旧状況について

・現在把握できている耕地（田畑・果樹
園）・山林・町道の被害状況は

〇防火水槽へ続く水路等複合的な目的を有
する施設の復旧に関して、農林課と危機管
理情報推進課での対応を望む声があるが対
応は

〇小規模改修工事での応急的災害復旧の後
の本格的な復旧工事について、今後の行程
プランはどうなるか

〇河川の氾濫で荒れた田畑について河川改
修を契機に水路や農道など複合的な整備が
できる機会でもあるが、国や県への要望も
含めてその計画はあるか

町　長

情報インフラの構築について

・コロナ禍での豪雨災害で町の初動時の情
報発信の迅速化と正確さ更に伝達度の高さ
が必要とされることが明白となったが、こ
れまでの反省と今後の課題の洗い出しは進
んでいるのか（避難所運営も含む）

町　長

岐部　俊哉8

コロナ禍での学校対策

来年度へ向けた展望

増田　裕子7

教育長

町　長

７月豪雨災害の教訓と今後に
向けて

町　長

第5次総合計画 町　長
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・ケーブルテレビ・ホームページ・データ
放送・防災無線の４媒体について、今後の
情報発信について説明を求める

・特に町のホームページでの災害に関する
情報発信が遅いうえに見難い探し難い。住
民の目線で整理する気があるのか

・申請書のダウンロードを準備するプロセ
スはどのようになっているのか

・町の強靭化計画は昨年６月議会でも確認
したが、今回の豪雨災害で見直しの作業は
行う予定はあるか。あればその行程プラン
を説明願う

・１００年に一度と言われる未曾有の豪雨
災害を経験し、被災者の支援や公共施設の
復旧を含め多くのインフラの整備と強靭化
が求められる。
　この機会に情報の発信と住民の意見集約
を迅速に行い、町内外への情報発信を積極
的に行う情報推進課（仮称）の新設が切望
されていると考えるがその構想はあるか

情報インフラの構築について岐部　俊哉8 町　長
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